

COLLEGE YVES DU MANOIR VAUCRESSON
Compte rendu du conseil de classe du mardi 26 février 2013
Classe de 4^{ème} A
2^e trimestre

En présence de :

Mme de la Gardette, principal adjoint
Mme Abdelaziz (professeur principal et de français), Mme Amar (anglais), Mme Bellissent (allemand), Mme Chabert (latin), Mme Ciavatti (SVT), Mme Crouillebois (EPS), Mme Mouillet (mathématiques), Mme Oppenlander (anglais Euro),

Parents délégués :

Caroline Palacci (titulaire APE)
Florence Michon (titulaire PEEP)

Déléguée élève :

Marine Montazel

Appréciation générale de la classe

La classe est agréable et dynamique, c'est un plaisir car c'est une classe motivée. Tous les professeurs sont unanimes.

Appréciations par matière

Français :

Bonne classe, avec laquelle on avance bien. Très bonne participation orale. 3 élèves en difficulté.

Histoire-géographie :

Classe qui fédère beaucoup de bonnes volontés et qui se maintient à un niveau tout à fait satisfaisant. Encore quelques irrégularités aux devoirs. 5 élèves en difficulté.

Anglais :

15 élèves en 2 groupes. 10 d'entre eux sont sérieux dans le travail, les 5 autres sont très faibles et ont des difficultés. Globalement, c'est une bonne classe avec une bonne ambiance.

Anglais euro :

Classe de 28 élèves dont 9 de 4^e A. Groupe de bon niveau. 2 élèves ont cependant un niveau trop juste. Un test aura lieu en fin d'année pour le passage en 3^e année Euro. Les professeurs d'anglais classique proposeront aux bons élèves de passer le test pour intégrer éventuellement une 3^{ème} Euro. L'effectif maximal de cette classe restera à 28.

Espagnol :

Toujours une très grande hétérogénéité. Les élèves en difficulté bénéficient d'une aide dont certains en profitent et d'autres moins. Une excellente tête de classe. Bonne participation.

Allemand :

Groupe qui fait preuve d'un bon esprit et qui participe bien en classe. Certains élèves doivent faire des efforts de travail personnel (rédactions, leçons, vocabulaire).

Mathématiques :

Classe qui a un assez bon niveau. De très bons élèves qui participent bien, d'autres sont en difficultés.

Certains élèves de 4eA ne pourront pas se présenter au Concours des Olympiades puisqu'ils seront en Allemagne la semaine du 2 au 5 avril. Mme Mouillet leur préparera un sujet type concours qu'ils passeront après le retour du voyage en Allemagne.

Sciences physiques :

Classe avec de bons résultats ce trimestre. L'ambiance est agréable. Plusieurs élèves ont progressé, cependant pour certains (4 élèves) le travail et les résultats sont toujours insuffisants.

SVT :

Classe curieuse et motivée.

Technologie :

Résultats de qualité, mais mauvaise ambiance en classe.

Musique :

Une baisse de niveau pour cette classe ce trimestre. Résultats assez décevants. Certains élèves ont de grandes difficultés à l'écrit.

Arts plastiques :

Bonne classe qui n'est pas toujours attentive en cours avec de nombreux bavardages. Les élèves sont créatifs, curieux et participatifs.

EPS :

Bonne classe. Le niveau est hétérogène. Elèves à cadrer. Moyenne en baisse, mais il faut prendre en compte que les activités sont différentes. Il est demandé une meilleure écoute au 3^e trimestre pour mieux respecter les consignes.

Latin :

4 élèves de la 4^{ème} A sont concernés. Bon niveau dans l'ensemble. Un élève est en difficulté par manque de travail. Des bavardages sont à déplorer.

Intervention des élèves délégués :

Les élèves sont contents d'être dans cette classe Bonne ambiance.

Remarque des parents d'élèves.

Mme Michon et Mme Palacci ont soulevé le problème récemment découvert sur l'utilisation inappropriée de Facebook par une personne.

Une page « **spotted Yves du Manoir** » a vu le jour. Des informations et des propos malsains, diffamatoires et malveillants sont écrits anonymement à l'encontre de certains élèves.

La semaine dernière, cette page a été signalée à la direction du collège, des tirages leur ont été remis afin de les transmettre à la police. Cette page a également été signalée comme « abusive avec propos malsains ». Facebook l'a vérifiée et supprimée.

Nous demandons à toutes les familles de rester vigilantes sur l'utilisation faite par les enfants de Facebook, qui reste, malheureusement accessible à tous les âges (jamais l'âge n'est vérifié lors de l'inscription).

Vos délégués : F. Michon, C. Palacci, F ; Prorovner ; I. Tibi